

Diputado de Cabildo Abierto denuncia que el Fa estaría "ofreciendo posiciones" a cambio de apoyos para la candidatura de Yamandú Orsi

Principal



Publicada el: 15/11/24	Visitas: 126
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 115	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/diputado-de-cabildo-abierto-denuncia-que-el-fa-estaria-ofreciendo-posiciones-a-cambio-de-apoyos-para-la-candidatura-de-yamandu-orsi_8412.php

**DIPUTADO DE CABILDO
ABIERTO DENUNCIA QUE EL
FA ESTARÍA 'OFRECIENDO
POSICIONES' A CAMBIO DE
APOYOS PARA LA
CANDIDATURA DE
YAMANDÚ ORSI**

Principal

Diputado de Cabildo Abierto denuncia que el Fa estaría "ofreciendo posiciones" a cambio de apoyos para la candidatura de Yamandú Orsi

Diputado de Cabildo Abierto señala que el FA estaría "negociando cargos" a cambio de apoyo a la candidatura de Yamandú Orsi.

Diputado Martín Sodano Niega Enlace con el Frente Amplio

El diputado Martín Sodano ha desmentido las afirmaciones que indicaban que agrupaciones de Cabildo Abierto se habrían unido al Frente Amplio, como se había difundido en días recientes. Sodano manifestó que los legisladores del Movimiento de Participación Popular (MPP), Cecilia Cairo y Alejandro Sánchez, le propusieron cargos en un posible gobierno del Frente Amplio. “Me ofrecieron no solamente cargos, sino que también se mencionó una instancia electoral en la Intendencia de Montevideo. Mi respuesta fue negativa”, aclaró el legislador, quien expresó su agradecimiento por la invitación pero reafirmó su lealtad a Cabildo Abierto.

El diputado subrayó que han contactado a varias personas, pero que ninguna agrupación ha abandonado las filas del partido. “Hay dos personas de mi agrupación departamental en Montevideo que decidieron dar un paso al Frente Amplio. No es una agrupación, son solo dos personas”, explicó, añadiendo que “no forman parte de la estructura orgánica del partido, sino que les ofrecieron cargos y se han retirado”. Sodano reafirmó su apoyo al candidato Álvaro Delgado para el balotaje, indicando que “todos los partidos van a cogobernar juntos” con el candidato blanco.

Reacción de Alejandro Sánchez

En respuesta a las declaraciones de Sodano, Alejandro Sánchez, senador del MPP y coordinador de campaña, expresó su sorpresa: “Me extraña que Sodano esté diciendo esas cosas”.

Según Sánchez, muchos ciudadanos que votaron por Cabildo Abierto en las elecciones de octubre ahora están apoyando a Yamandú Orsi.

“Esto puede haber generado el malestar de Sodano”, indicó.

Sánchez admitió haber tenido conversaciones con Sodano, pero aclaró que no le ofreció ningún cargo.

“Quería dialogar sobre cómo está mirando Uruguay hacia adelante en función de los desafíos que enfrenta el país, y no pasa de una conversación.

No le ofrecí ningún puesto, simplemente le pregunté si estaba dispuesto a apoyar a Orsi y me dijo que no”, concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

DIPUTADO DE CABILDO ABIERTO DENUNCIA QUE EL FA ESTARÍA 'OFRECIENDO POSICIONES' A CAMBIO DE APOYOS PARA LA CANDIDATURA DE YAMANDÚ ORSI

e cabildo abierto denuncia que el fa estaria ofreciendo posiciones a cambio de apoyos para la candidatura de ya

Tags

negociando, cabildo, ofrecieron, candidatura, partido, personas, montevideo, diputado, alejandro, abierto, candidato, respuesta

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *Cuatro grupos del partido Cabildo Abierto se unen en una nueva iniciativa llamada "Unión de Cabildantes"*
- 4.7 *** *Guido Manini Ríos reafirma su confianza en que Cabildo Abierto sostendrá el apoyo de su electorado del 2019*
- 4.1 *** *Manini Ríos: "Se desestima o se busca restar importancia al valioso aporte de Cabildo Abierto, que ha sido sumamente enriquecedor"*
- 4.2 *** *Coincidencias y discrepancias: un análisis profundo sobre los contratos secretos del actual gobierno*
- 4.5 *** *Cabildo Abierto entrega más de 320.000 firmas para llevar a plebiscito el tema de los créditos al consumo*
- 4.6 *** *Cabildo Abierto logró reunir 320.000 firmas para impulsar un plebiscito acerca de los créditos al consumo*
- 4.7 *** *Cabildo Abierto impulsa un plebiscito contra la usura y entrega más de 322 mil firmas a la Corte Electoral*
- 4.6 *** *Lorena Quintana se refiere a los votantes de Cabildo: "Tal vez enfrentamos un fenómeno similar al de Pacheco con el voto oculto"*

3.9 * *Manini Ríos asume la responsabilidad por la baja votación y reconoce haber incurrido en errores tanto políticos como personales*

5.0 * *Guido Manini Ríos afirmó que Cabildo Abierto desempeñará un papel clave en el nuevo contexto político que se presenta*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024